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Madame, Monsieur,

Veuillez trouver, ci-joint, un complément à ma contribution, en réponse à Monsieur Boullée, maire de Suzannecourt.
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Messieurs les Commisaires,

Dans le cadre de l'enqu6te, permettez-moi d,apporter une r6ponse i M. Boull6e, maire de
Suzannecourt directement concern6 par le projet d'intallation d,une lcpE UniTech.

A juste titre M' Boull6e met en regard la Bamp--et l"a <laverie> Unirech : c,est sans doute parce querien ni personne ne s'est oppos6 i la constru.iioi d'rn. lcpE a vocation nucl6aire entre l,h6pital desaint-Dizier et l'usine Miko que de nombreux habitants du Nord de la Haute-Marne se sont
int6ress6s au projet UniTech.

Et l'incident survenu sur le site de d6contamination de la Bamas socoDEl ne rassure personne
puisque BAMAS et uNrrEcH se partageront ra d6contamination.

cette fois un v6ritable travail de recherche a 6t6 fait par de simples citoyens comme par des
sp6cialistes (tout ce qui concerne l'entreprise, ses diff6rentes installations et les proc6s relatifs il'exploitation a 6t6 analys6)' Les r6sultats de ces recherches ont 6t6 communiqu6s lors de rencontrespubliques ou priv6es.

Et les points suivants 6voqu6s dans la contribution du maire de suzannecourt appellent quelques
pr6cisions :

L'alimentation en eou : la source de claire Fontaine, l'une des 2 sources d,alimentation en
eau a 6t6 class6e < Grenelle >, i surveiller. Ne risque-t-elle pas d'6tre encore davantage
fragilis6e' A prus forte raison en cas de s6cheresse r6it6r6es.

En tant que prdsident du sIAEP Thonnance et Joinville M. Boull6e le sait mieux que
quiconque.

Les rejets:

Reiets liquides : toute augmentation de la pollution chimique et tout r6sidu depollution nucr6aire est pr6judiciabre, m6me sion reste dans res normes.
(Effet d,accumulation)

Reiets atmosph6riques : ma1916 la proximit6 de la route nationale, l,enqu6te note labonne qualit6 de l'air dans l'ensemble et ce que rejettera I'activit6 d6contamination seravariable selon les contrats, mais sera radioactif

Le bruit:

Non le bruit ne s'arrdtera pas forc6ment la nuit : certains 6quipements pourront
fonctionner 24h/24.

Mais, d'aprds l'6tude ce sont les occupants de la maison fun6raire quiseraient lesplusimpact6s(?!)



Expdrience personnelle :

M. Boul6e a visit6 l'installation Unitech de Coevorden, aux Pays-Bas mais celle-ci
n'est qu'une laverie et ne comprend ni zone de stockage de pidces contamin6es, ni de zone
de tri et de d6contamination.

D'autre part, les rejets liquides se font dans la station d'6puration.

Voili sans doute pourquoije fais partie de opposants au projet Unitech dont M. Boul6e est l'un des
fers de lance. r(- ,

Veuillez agr6er, Messieurs les Commissaires, l'expression de mes salutations respectueuses.

Annie Daverio Sublet


